
  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和５年３月２２日（水） 

  開  会（午後４時２０分） 

 【議  事】 

 〇市議会だよりについて 

浅野委員長 初めに、市議会だよりについてです。前回の委員会で、第２０７号の表

紙を飾る候補者を持ち帰りとし、本日報告していただくことになっていま

したので報告をお願いします。 

  

末吉委員  所沢環境市民の会という団体が立ち上がったが、代表者が小出愛菜さん

という方で、令和４年２月５日の政策討論会「コロナ禍の子どもたち～教

育と福祉の垣根を越えて～」にもパネリストとして参加していただいたこ

とがある方である。若い方が環境団体の代表を務めるのはよいことだと思

うので候補者に推薦したい。 

  

浅野委員長  それでは、ただいまの小出氏を加え、以前に候補に挙がっていたサタデ

ーブックスの大竹悠介氏と経済評論家の森永康平氏の三名の中から決め

たいと思いますが、どなたがよろしいでしょうか。 

  

末吉委員  大竹氏は飯能市に引っ越したと聞いた。しかし、西所沢のサタデーブッ

クスは営業していると思う。 
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平井委員  正副委員長に一任する。 

  

松本委員  平井委員の意見に同意する。 

  

浅野委員長  正副委員長に一任ということでよろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

  

 〇議会報告会について 

浅野委員長  次に、議会報告会についてです。５月に開催予定の議会報告会の日時と

場所を決定したいと思います。 

改選後の臨時会の日程が、５月１８日（木）に決定したことに伴い、予

定されている日程や議会報告会の開催を周知する期間等を考慮した正副

委員長案としては、５月２７日（土）午後１時３０分から、５月３０日（火）

午後７時からという日程で開催したいと思いますが、よろしいでしょう

か。 

 （委員了承） 

  また、開催場所についてです。これまでは、夜間の場合は全員協議会室

で開催し、土曜日に開催する場合は、コロナ禍前はまちづくりセンター等

に出向いて開催していました。次回の開催場所についてご協議をお願いし

ます。 
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福原委員  今回は両日とも全員協議会室での開催でよいと思う。１１月に開催して

いる分については、改選後の広聴広報委員会で協議すればよいと思う。 

  

浅野委員長  福原委員の提案のとおり、両日とも全員協議会室での開催ということで

よろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

  

 〇議会評価報告書について 

浅野委員長  次に、議会評価報告書についてです。今年度の事業評価として、「市議

会だよりの発行」「本会議映像のインターネット中継」「議会報告会の開

催」「高校生との意見交換会の開催」の４事業について評価を行いました。

このことについては、議会運営委員会が所管する議会事業評価表と併せ

て、議会評価報告書として市議会ホームページで公開することを、明日の

本会議で議会運営委員長報告をしていただきます。 

  

 〇その他について 

末吉委員  昨年度末に、こどもルネサンス事業で、子供たちが議場に来てくれて、

意見交換ができたので、非常によい体験ができたと思う。今後も高校生や

大学生との意見交換だけでなく、小中学生といった子供たちの参加につい

ても来期の広聴広報委員会で検討していただきたいと思う。 
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浅野委員長 来期の広聴広報委員会に子供たちの議会への参加について検討してい

ただくということでよろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

  

 散  会（午後４時３３分） 
 


